

Aus dem Gemeinderat

Kultur- und Sportkommission (KUS); Ersatzwahlen

Frau Isabelle Krenger hat ihre Demission aus der Kultur- und Sportkommission bekanntgegeben.

Auf Antrag der Kultur- und Sportkommission wählte der Gemeinderat Frau Catherine Erb, Färichweg 3A, 3038 Kirchlindach, im Mai 2016 für die restliche Amtsdauer 2015 - 2018. Sie arbeitete bereits in den Jahren 2011/2012 in der KUS mit.

Herr Karl Eichenberger, trat per Ende Juli 2016 aus der Kultur- und Sportkommission aus. Auf Vorschlag der Kommission wählte der Gemeinderat Herrn Hans Soltermann, Eichmattweg 13, 3038 Kirchlindach, als Nachfolger.

Per 01. Januar 2017 führt Hans Soltermann das Kommissionssekretariat. Er übernimmt dieses von Gemeindeschreiber Martin Bieri. Hans Soltermann führte das Sekretariat bereits bis zu seiner diesjährigen Pensionierung als Gemeindeschreiber.

Der Gemeinderat dankt Herrn Karl Eichenberger und Frau Isabelle Krenger für den Einsatz zu Gunsten der Gemeinde Kirchlindach! Herrn Soltermann und Frau Erb wünscht der Rat alles Gute und dankt für die Bereitschaft zur erneuten Mitarbeit!

Wirbelsturm Matthew – Gemeinderat bewilligt Spende

Der Wirbelsturm Matthew hat auf Haiti verheerende Schäden angerichtet. Der Gemeinderat ist dem Aufruf der Glückskette gefolgt und bewilligte eine Spende von Fr. 300.00.

Gemeinderat beschliesst Ressortzuteilung ab 01.01.2017

Aufgrund der Demission von Werner Haldemann (BDP) und der Wahl von Hans Tschanz (parteilos/BDP) hat sich der Gemeinderat in der neuen Zusammensetzung getroffen. Dabei beschloss er die Ressortzuteilungen für die laufende Legislaturperiode 2015 – 2018 per 01.01.2017 wie folgt:

Ressort	Zuständiges Ratsmitglied
Bau und Betriebe	Grosjean-Sommer Christoph, SP
Bildung	Bürki Christoph, SP
Präsidiales und Entwicklung	Walther Werner, parteilos / SVP
Finanzen	Kuster Reto, FDP
Soziales, Kultur und Sport	Tschanz Hans, parteilos / BDP

Christoph Grosjean-Sommer bekleidet weiterhin das Amt des Vizepräsidenten.

Verkehrsmassnahmen Brücken Kirchlindach

Gestützt auf ein Fachgutachten publizierte der Gemeinderat Ende März 2016 zum Schutz der Bauwerke Verkehrsmassnahmen (Höchstgewicht 20 t sowie „dem Gegenverkehr Vortritt lassen“ für die Brücken Heimenhausstrasse, Badweg und Niederlindach. Gegen diese Massnahmen sind Beschwerden eingegangen.

Die Brücken wurden in der Folge einer detaillierteren Überprüfung mit Materialkontrollen unterzogen. Es zeigte sich, dass für die 3 Bogenbrücken eine maximale Belastung bis zu 28

Tonnen möglich ist. Sanierungsarbeiten bezüglich Abdichtungen, Rissanierungen und bei den Absturzsicherungen, sind erforderlich.

Für die Landwirtschaftsbrücke Hubel, Niederlindach, ergaben die Prüfungen eine maximale Belastung von 20 Tonnen.

Für die Heimenhausstrasse gilt heute bereits ein Zubringerdienst gestattet für Fahrten über 3.5 t. Die Zubringer und insbesondere die Landwirte und FührerInnen von schweren Motorfahrzeugen werden gebeten, die erwähnten Belastungsgrenzen (20 bzw. 28 Tonnen) zu beachten und einzuhalten. Wir danken für Ihren Beitrag zur Schonung der Infrastruktur und zum Vermeiden unnötiger Unterhalts- und Instandstellungskosten.

Die Ende März 2016 publizierten Verkehrsmassnahmen treten somit nicht in Kraft. Die erforderlichen Sanierungsmassnahmen werden vorgenommen. Weiter prüfen wir, in welcher Form die bestehenden Signalisationen an die neusten Erkenntnisse angepasst werden müssen.

Publikation runde Geburtstage in den Lindacher Nachrichten

Die Gemeinde Kirchlindach publiziert seit Jahren in den Lindacher Nachrichten die Geburtstage von Personen, welche im laufenden Jahr Ihren 75., 80., 85. oder 90. Geburtstag feiern. Geburtstage ab dem 90. Altersjahr werden jährlich veröffentlicht.

Der Datenschutz hat in der heutigen Zeit immer einen grösseren Stellenwert. Deshalb entschied sich der Gemeinderat, die betroffenen Personen jährlich anzufragen, ob sie den Geburtstag in den Lindacher Nachrichten publiziert haben möchten (ab Ausgabe Nr. 2, April 2017).

Entsprechende Meldungen sind der Gemeindeschreiberei Kirchlindach einzureichen. Bitte beachten Sie den in den Lindacher Nachrichten publizierten Redaktionsschluss.

Ohne Ihre Rückmeldung, wird der Geburtstag **nicht** publiziert.

Jahreswechsel

Wir wünschen allen Einwohnerinnen und Einwohnern der Gemeinde Kirchlindach alles Gute und viel Freude fürs 2017!

Gemeinderat Kirchlindach